

Suma y la Universidad de Murcia lanzan una app de proveedores - Información - 03/08/2019

Suma y la Universidad de Murcia lanzan una app de proveedores

► El objetivo de la herramienta es optimizar las compras en la Administración, garantizar la transparencia y agilizar procesos

c. v.

Suma Gestión Tributaria y la Universidad de Murcia presentaron ayer una aplicación de proveedores que permitirá optimizar todo el proceso relativo a las compras menores en la Administración, según informó el organismo tributario dependiente de la Diputación Provincial. Esta aplicación se ha desarrollado tras la firma de un convenio de colaboración entre Suma y la

Universidad de Murcia y, previamente, ha sido testada tanto en el organismo de la Diputación (Suma Proveedores) como en la propia Universidad murciana y en el Ayuntamiento de Murcia (Clara).

Según se señaló en la prestación, la herramienta Suma Proveedores facilita todo el proceso de compras menores, «ya que permite la concurrencia de cualquier empresa, automatiza las peticiones de compra e informa en tiempo real a los proveedores interesados, registra las propuestas y asegura la comunicación de resultados a todos los participantes por correo electrónico y a través de una app en el móvil», informaron desde Suma, que des-

taó que la aplicación «agiliza el proceso y mejora el control y la transparencia».

A la presentación, celebrada en la sede de SumaInnova en San Vicente del Raspeig, asistió la nueva vicepresidenta de Suma, María Gómez; la vicepresidenta de la Comunidad de Murcia, Isabel Franco; el rector de la Universidad de Murcia, José Luján, junto a otros miembros de la institución académica; el concejal de Modernización de Murcia, José Guillén; y el director de Suma, Manuel Bonilla. María Gómez puso en valor el proceso de transformación digital desarrollado en los tres últimos años por Suma y destacó la importancia de la colaboración con



Representantes de las entidades impulsoras de la app Suma Proveedores.

las universidades. Isabel Franco, también subrayó la colaboración entre administraciones para compartir recursos y optimizar los procesos. Por su parte, Manuel Bonilla, destacó que, dentro del plan estratégico de Suma, se apuesta por la

colaboración empresa, universidad y Administración. «Hemos firmado convenios e impulsado acciones con universidades como la Universidad de Alicante, la Miguel Hernández de Elche o la de Murcia, entre otras», incidió Bonilla.